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Seit Jahren bemüht sich die Landeshauptstadt Potsdam mit dem Eigentümer des unter Denkmalschutz 
stehenden Gebäudes „Kino Charlott“ in der Zeppelinstraße zu einer tragfähigen Lösung zur Sanierung 
und Funktionalität des Gesamtkomplexes zu gelangen.
Nun ist vor wenigen Wochen eine Modellstudie der Masterarbeit von Francis Frühauf und Navina 
Lammek vorgestellt worden, die sie kurz als Haus für Bürger in der Brandenburger Vorstadt 
charakterisieren.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Gibt es Bemühungen seitens der Landeshauptstadt Potsdam, diese Entwürfe dem Eigentümer 
entweder nahe zu bringen oder sie in die bisherigen Planungen für das ehemalige „Charlott“ 
einzubeziehen?

      gez. Dr. Karin Schröter
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